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Seja você também um incentivador da informação de qualidade, associe sua marca a este boletim
diário. Mais detalhes em comercial@seafoodbrasil.com.br

Editorial

Varejo movimentado
O setor varejista brasileiro foi sacudido nesta semana como uma aquisição bastante relevante: a
Americanas comprou 100% das operações do Hortifruti Natural da Terra por R$ 2,1 bilhões. Análises,
como uma divulgada pela XP Investimentos, apontam a entrada das Americanas em uma nova fase,
podendo se tornar uma Amazon brasileira, em uma comparação que destaca o potencial da
companhia em aumentar a sua presença no varejo virtual.

Não é para menos. A Natural da Terra, afinal, conta com 54 lojas tradicionais, que oferecem
experiências de compra e sortimento completos; 18 leves, lojas que atendem a necessidade da feira
do dia a dia; e 1 dark store, apenas aos pedidos digitais e para a qual, imagina-se, se voltará mais o
foco das Americanas, para dar mais agilidade aos negócios online. Também é possível imaginar uma
expansão para fora do eixo Rio-São Paulo. As próximas semanas, assim, ajudarão a entender por
quais caminhos Natural da Terra e Americanas irão seguir.
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Destaque

Aniversário com novidades

A Embrapa Pesca e Aquicultura
(Palmas-TO) promove evento
virtual de comemoração de seus
12 anos de criação e instalação
hoje. Será no formato de live,
transmitida pelo canal da Embrapa
no YouTube, com acesso aberto a
todos por meio do link.

Uma das atrações do evento será
o lançamento do Sistema de

Inteligência Territorial Estratégica (SITE) para a Aquicultura. É um ambiente digital, chamado
GeoWeb, onde estão disponibilizados dados e informações de variados segmentos da
aquicultura nacional. Com essa plataforma, gratuita, os interessados poderão ter subsídios
tanto para a formulação de políticas públicas como para a definição de possíveis
investimentos por parte da iniciativa privada. Posteriormente, haverá live específica para
detalhar o SITE Aquicultura.

Durante o evento, também serão apresentadas mais informações sobre  o InoveAqua,
maratona organizada juntamente com o Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas
Empresas (Sabrae) que pretende incentivar a proposição de soluções tecnológicas para
gargalos enfrentados pela aquicultura nacional. Haverá, na próxima segunda-feira, uma live
específica, também transmitida pelo canal da Embrapa no YouTube, sobre essa iniciativa. O
InoveAqua está no contexto de inovação que a Embrapa vem incentivando em várias
cadeias produtivas de valor dentro do agronegócio.

Outro tema técnico que será apresentado no aniversário de 12 anos da Embrapa Pesca e
Aquicultura é o recente reconhecimento da ONU com relação aos vários projetos da
Unidade dentro do Plano ABC. A unidade tem, historicamente, trabalhado numa perspectiva
de incentivo à agricultura de baixa emissão de carbono. Atualmente, os projetos diretamente
ligados a essa linha são o ABC Corte (em pecuária de corte), o ABC Soja Sustentável e o
Balde Cheio (em pecuária de leite).

https://youtu.be/GnQIjEvdw3I


NOTICIÁRIO GERAL
Política e Economia
O ministro Alexandre de Moraes, do STF, acolheu a notícia-crime do TSE e decidiu
investigar o presidente Jair Bolsonaro por suposto vazamento de dados sigilosos de
inquérito da Polícia Federal sobre invasão hacker à corte eleitoral em 2018, relatou a
Folha. Moraes mandou excluir a publicação do presidente sobre o tema nas redes sociais.

Já o presidente do TSE, ministro Luís Roberto Barroso, anunciou 4 medidas para tornar o
processo eleitoral mais transparente e confiável em meio à onda de desinformação que
cerca o assunto, informou o Estadão. A Justiça Eleitoral tornará público o acesso a
alguns mecanismos de auditabilidade da urna, como a inserção dos programas, a
inspeção do código-fonte, o teste de integridade do dispositivo e ainda vai estimular a
presença de fiscais independentes no TSE.

Bolsonaro confirmou que o governo encerrará em outubro o pagamento do auxílio
emergencial concedido por causa da pandemia, com o início do pagamento do Auxílio
Brasil, a partir de novembro, publicou o UOL, em reprodução de matéria da Reuters.

O ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, anunciou que vai lançar em 1º de
setembro um programa de bonificação para quem reduzir o consumo de energia
elétrica. A medida vai valer para a indústria e consumidores residenciais, destacou o G1.

A Câmara dos Deputados concluiu a votação de uma nova reforma trabalhista,
mudando uma série de regras para os trabalhadores. A MP, que renova o programa de
redução e suspensão de salários e jornadas, recebeu diversas alterações e traz novos
programas e alterações nas regras trabalhistas, com riscos de precarização da mão-de-obra
mais vulnerável. A Exame detalha as medidas que reduzem o FGTS e os vínculos.

O Ibovespa fechou a quinta-feira aos 120.700,98 pontos, em queda de 1,11%, enquanto
o dólar comercial subiu 0,67% a R$ 5,256, de acordo com o Infomoney.

A CPI da Covid anulou os efeitos do sigilo de cem anos aplicado pelo Ministério da
Saúde aos contratos referentes à aquisição da Covaxin, revelou o UOL. E o seu
presidente, Omar Aziz, encerrou a sessão de ontem, que ouvia o líder do governo, o
deputado Ricardo Barros. Integrantes da comissão avaliaram que ele mentiu. Barros
compareceu na condição de convidado. No novo depoimento, ainda sem data marcada, ele
irá como convocado. A CPI também vai consultar o STF sobre o que pode ser feito no caso
de um depoente parlamentar que minta à comissão, explicou o O Globo.

https://www1.folha.uol.com.br/poder/2021/08/moraes-acolhe-noticia-crime-do-tse-e-manda-investigar-bolsonaro-por-vazamento-de-inquerito-sigiloso.shtml
https://politica.estadao.com.br/blogs/fausto-macedo/tse-adotara-medidas-para-dar-mais-transparencia-ao-funcionamento-da-urna-eletronica/
https://economia.uol.com.br/noticias/reuters/2021/08/12/bolsonaro-confirma-fim-do-auxilio-emergencial-apos-lancar-auxilio-brasil.htm
https://g1.globo.com/mg/minas-gerais/noticia/2021/08/12/contra-apagao-no-brasil-ministro-diz-que-programa-de-bonificacao-para-quem-reduzir-consumo-de-energia-sera-lancado-em-setembro.ghtml
https://exame.com/carreira/mp-1-045-entenda-nova-reforma-camara/
https://www.infomoney.com.br/mercados/ibovespa-fecha-em-queda-de-11-e-vai-a-minima-desde-12-de-maio-dolar-sobe-a-r-525/
https://noticias.uol.com.br/politica/ultimas-noticias/2021/08/12/cpi-determina-a-quebra-de-sigilo-de-documentos-sobre-compra-da-covaxin.htm
https://oglobo.globo.com/politica/cpi-da-covid-interrompe-depoimento-de-ricardo-barros-apos-integrantes-da-comissao-avaliarem-que-ele-mentiu-25152077


Covid-19
O Brasil registrou 975 mortes por Covid-19 ontem, totalizando 566.988 óbitos desde o
início da pandemia. A média móvel de mortes nos últimos 7 dias chegou a 884, de acordo
com o balanço do consórcio de imprensa divulgado pelo G1. O País registrou 35.571 casos
ontem, com um total de 20.284.747 confirmados. Com isso, a média móvel de casos está
em 31.229 diagnósticos por dia, a menor marca desde 25 de novembro. A primeira
dose de vacinas contra o coronavírus foi aplicada em 112.046.147 pessoas, o que
corresponde a 52,91% dos brasileiros. Os imunizados, que tomaram a segunda dose ou
a dose única, são 48.269.832 (22,80% da população).

O Ministério da Saúde informou que tinha, anteontem, 9,5 milhões de doses de vacinas
contra Covid-19 da Pfizer e CoronaVac em seu Centro de Distribuição em Guarulhos. Desse
total, 3,6 milhões de doses seguiram para os Estados até o fim de semana. Ontem, a pasta
informou ao G1 que o total atualizado de doses no Centro de Distribuição chega a 5,8
milhões e que espera aval de órgãos para enviar mais 3,2 milhões de doses.

E as vacinas não param de chegar. A Pfizer entregou 1 milhão de doses da vacina
ontem, pelo 3º dia seguido, como parte da megaoperação que prevê 17 milhões de doses
entre os dias 3 e 22 de agosto. A empresa já entregou 45 lotes, totalizando 40,3 milhões de
200 milhões de imunizantes da vacina Pfizer/Biontech contratados, destacou o G1.

O governo brasileiro comprou e distribuiu a profissionais na linha de frente do
enfrentamento à Covid-19 200 milhões de máscaras do tipo tripla camada que
chegaram ao Brasil sem que tivessem sido esterilizadas em fábrica, revelou Thiago
Hardy em seu blog no UOL. A compra faz parte do maior contrato de insumos hospitalares
assinado no âmbito do combate à pandemia, com valor total de R$ 734 milhões.

Tarcísio Meira morreu aos 85 anos. O ator foi vítima das complicações da Covid-19 e
havia sido internado, em 6 de agosto, com a mulher, Glória Menezes, lembra a Quem.

A USP planeja voltar com as aulas presenciais em 4 de outubro para os alunos e
professores que tiverem recebido as duas doses da vacina contra a Covid-19 e vai
exigir a apresentação do cartão de vacinação de todos os membros da comunidade
acadêmica. Unesp e Unicamp também avaliam a volta das aulas presenciais quando todos
estiverem completamente vacinados, mas ainda não definiram data, explicou a Folha.

Um estudo de pesquisadores do Hospital de Utsunomiya e da Jichi Medical University, no
Japão, concluiu que fumar pode diminuir a resposta imune da vacina da Pfizer contra a
Covid-19. Os pesquisadores constataram também que parar de fumar antes da vacinação
pode melhorar a eficácia do imunizante, relata a CNN.

https://g1.globo.com/bemestar/coronavirus/noticia/2021/08/12/brasil-se-aproxima-de-567-mil-mortes-por-covid-aponta-consorcio-de-veiculos-de-imprensa-casos-chegam-a-202-milhoes.ghtml
https://g1.globo.com/bemestar/vacina/noticia/2021/08/12/ministerio-diz-esperar-aval-de-orgaos-para-enviar-33-milhoes-de-doses-anvisa-diz-nao-ter-pendencias-para-liberacao.ghtml
https://g1.globo.com/sp/campinas-regiao/noticia/2021/08/12/covid-19-pfizer-entrega-1-milhao-de-doses-da-vacina-ao-brasil-pelo-3o-dia-seguido.ghtml
https://noticias.uol.com.br/colunas/thiago-herdy/2021/08/12/ministerio-da-saude-mascaras-nao-esterilizadas.htm
https://revistaquem.globo.com/QUEM-News/noticia/2021/08/tarcisio-meira-morre-aos-85-anos-vitima-da-covid-19.html
https://www1.folha.uol.com.br/educacao/2021/08/usp-vai-exigir-vacinacao-de-aluno-e-professor-para-volta-a-aula-em-4-de-outubro.shtml
https://www.cnnbrasil.com.br/saude/2021/08/12/fumantes-tem-menor-resposta-imune-de-vacina-contra-a-covid-19-sugere-estudo


PESCADO EM ANÁLISE
Aquicultura

(Créditos: Divulgação)

O G1 destaca que o Instituto do
Meio Ambiente de Santa
Catarina (IMA) concedeu ao
Ministério da Agricultura,
Pecuária e Abastecimento
(Mapa) licença ambiental de
operação para cultivo
comercial da macroalga
Kappaphycus Alvarezii, na
Baía Sul, em Florianópolis.

Os maricultores autorizados a
explorar o local devem estar

localizados no Parque Aquícola nº 5. Os profissionais terão concessão válida por quatro
anos e deverão realizar o monitoramento ambiental e enviar um relatório anual ao IMA.

Cerca de 104 maricultores estão aptos para solicitar a autorização do cultivo para o
Mapa. Segundo a Empresa de Pesquisa Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina
(Epagri), a capacidade produtiva estimada no local é de 38,4 a 64 toneladas de macroalga
por hectare a cada ciclo de cultivo. Estudos apontam a possibilidade de acontecerem entre
três e cinco ciclos anuais. Segundo a Epagri, a macroalga produz a carragenana, usada
como espessante, substância que aumenta a viscosidade de um líquido, pelas indústrias
química e alimentícia.

O governo de São Paulo informou, ontem, que vai liberar R$ 100 milhões em crédito
emergencial para produtores rurais que tiveram prejuízos com a pandemia da
Covid-19, seca ou geadas. O anúncio foi feito pelo governador João Doria.

Conforme a Suinocultura Industrial, os recursos são do Desenvolve-SP, via Fundo de
Expansão do Agronegócio Paulista (Feap), para custeio emergencial. O governo também
anunciou outros R$ 30 milhões para o seguro rural, que agora totaliza R$ 57 milhões em
2021, valor 11,7% maior do que o liberado em 2020.

https://g1.globo.com/google/amp/sc/santa-catarina/campo-e-negocios/noticia/2021/08/12/maricultores-de-florianopolis-sao-autorizados-a-cultivar-comercialmente-macroalga-sc-e-o-terceiro-estado-a-liberar-producao-no-pais.ghtml
https://www.suinoculturaindustrial.com.br/imprensa/sp-anuncia-r-100-milhoes-em-credito-emergencial-ao-campo/20210813-081811-n930


A Secretaria de Desenvolvimento Econômico também vai ofertar, por meio do Banco do
Povo e em parceria com o Sebrae, recursos de até R$ 50 milhões para atender agricultores
afetados pelas recentes geadas em várias regiões do Estado. Cada produtor poderá obter
crédito de até R$ 21 mil.

A Secretaria de Agricultura e Abastecimento ainda vai viabilizar, por meio do Banco do
Brasil, a retomada de linhas de crédito do Feap. No total, estarão disponíveis R$ 35,7
milhões para reativação da subvenção do programa Pró-Trator/Implementos Agrofácil e de
outras ações nas áreas de desenvolvimento rural sustentável, aquicultura e pesca,
agricultura sustentável e produção animal.

Pesca
A lei sancionada que cria e ordena o uso dos recursos pesqueiros no Sítio Pesqueiro
Estadual do Manso continua a render polêmicas. Agora, o presidente da Assembleia
Legislativa de Mato Grosso (AL/MT), deputado Max Russi (PSB) tentou prestar
esclarecimentos sobre a lei de sua autoria. Conforme o VG Notícias, Max foi
confrontado por pescadores que estavam indignados com a possibilidade de
proibição da pesca na área. Na ocasião, ele comentou áudios que "o atacavam" pela
propositura. E defendeu que as gravações estavam distorcidas e faltando com a verdade.

“Temos que colocar a verdade. É importante que todos tenham conhecimento disso, até
porque estou vendo alguns áudios distorcidos e quando a informação distorcida, muitas
vezes ela falta com a verdade. Eu preciso fazer essa discussão, primeiro não existe projeto
de cota zero na Assembleia, não é essa a intenção do deputado Max, não foi essa a
intenção do projeto. Segundo, foi falado: ah o deputado Max tem interesse que valorize a
região do Manso, as áreas do Manso e coisa parecida, porque tem rancho de pesca lá.
Tenho rancho de pesca lá, tenho um rancho em Santo Antônio e tenho um rancho em São
Lourenço de Fátima, lá embaixo no Pantanal no Rio são Lourenço, porque gosto de pescar,
meu pai gosta de pescar, minha família gosta de pescar”, disse.

Russi afirmou que a Lei nº 11486 sancionada pelo governador Mauro Mendes (DEM), que
cria e ordena o uso dos recursos pesqueiros no Sítio Pesqueiro Estadual do Manso,
somente proíbe a comercialização na região, mas não a prática da pesca.

“Terceiro, não proíbe a pesca, proíbe a comercialização. Os ribeirinhos podem pescar à
vontade, os proprietários podem pescar à vontade, os cuiabanos podem pescar. Quem for
de Cuiabá, Várzea Grande pode pescar, porque foi excluído esse trecho do rio, foi escolhido
da barragem até a divisa do cuiabazinho”, explicou.

(Créditos: Seafood Source)

https://www.vgnoticias.com.br/politica/max-cita-informacoes-distorcidas-e-garante-que-pesca-nao-foi-proibida-intencao-e-criar-sitio-pesqueiro-no-rio-do-manso/80997


Uma reportagem da Seafood Source conta que a Administração Oceânica e Atmosférica
Nacional dos Estados Unidos (NOAA, na sigla em inglês) citou sete países como
engajados na pesca ilegal, não declarada e não regulamentada (IUU), incluindo o
México, e outros 29 países ou entidades como "sem programas regulatórios eficazes”
para combatê-la, também citando a União Europeia.

O “Relatório Bienal de 2021 ao Congresso sobre a Melhoria da Gestão Internacional da
Pesca”, apontou que China, Costa Rica, Guiana, México, Rússia, Senegal e Taiwan
tinham embarcações envolvidas em atividades de pesca IUU durante o período de
2018 a 2020. A presença do México na lista torna este o segundo relatório consecutivo em
que o país foi listado entre os envolvidos na pesca IUU.

Alexa Cole, subsecretária adjunto em exercício da NOAA para pescas internacionais e
diretora do Escritório de Assuntos Internacionais e Inspeção de Pescado da NOAA, disse,
em entrevista coletiva, que a inclusão do México na lista se deve ao fracasso em conter o
fluxo de pequenos embarcações que pescam ilegalmente nas águas dos Estados Unidos.
"O México agora enfrenta a negação de entrada nos portos dos EUA para seus navios de
pesca”, disse.

Enquanto isso, os 29 listados sob regras insuficientes de captura acidental foram listados
devido à mudança da NOAA na forma como determinou se as políticas de captura acidental
correspondiam às estipuladas nos EUA. Os 29 citados são: Argélia, Barbados, China,
Costa do Marfim, Croácia, Chipre, Egito, União Europeia, França, Grécia, Granada,
Guiana, Itália, Japão, República da Coreia, Malta, Mauritânia, México, Marrocos,
Namíbia, Portugal, São Vicente e Granadinas, Senegal, África do Sul, Espanha,
Taiwan, Trinidad e Tobago, Tunísia e Turquia.

O Europa- Azul destaca que os navios de pesca afetados pelas consequências da saída
do Reino Unido da União Europeia podem solicitar auxílios para escalas temporárias
até ao final de 2021.

Um decreto publicado em 30 de julho especifica as condições de aplicação desse regime.
Amplia e modifica o regime estabelecido no início de maio, após o acordo político dado pela
Comissão Europeia para a sua aplicação. Essa janela de “primeiros socorros”, que cobria o
primeiro semestre do ano e estava aberta até 19 de julho, foi posteriormente prorrogada até
30 de julho.

O novo despacho cobre paralisações declaradas de 1º de julho ao final de 2021, com
pedidos que serão apresentados até 22 de janeiro de 2022, para um mínimo de 25 dias de
desemprego, que podem ser divididos em períodos de no máximo cinco dias.

https://www.seafoodsource.com/news/environment-sustainability/noaa-releases-report-identifying-seven-countries-engaged-in-iuu
https://europa-azul.es/paralizaciones-barcos-brexit/


Indústria

(Créditos: IP)

O  Instituto de Tecnologia de
Alimentos (Ital) e o Instituto de
Pesca (IP) realizam curso on-line
sobre produtos de pescado à
base de CMS. As  inscrições já
estão abertas e a capacitação
inclui profissionais dos
institutos, da Defesa
Agropecuária de São Paulo, do
Ministério da Agricultura,
Pecuária e Abastecimento e de

indústrias. As aulas acontecerão nos dias 25 e 26 de agosto e as inscrições podem ser
feitas aqui.

Voltada principalmente para profissionais da indústria de pescado, responsáveis técnicos,
consultores, professores, estudantes e produtores, a capacitação inédita terá na
programação o chef Dário Costa, campeão da segunda edição do Mestre do Sabor, terceiro
lugar na estreia do Masterchef Profissionais e responsável pelo restaurante Paru e pelo
Açougue do Mar, localizados no Mercado de Peixes de Santos, assim como pelo Madê
Cozinha Autoral, também situado na cidade litorânea.

Apoiada pela Brazilian Fish, pela Associação de Piscicultores em Águas Paulistas e da
União (Peixe SP) e pela Fundação de Desenvolvimento da Pesquisa do Agronegócio
(Fundepag), a capacitação abordará temas como desafio da inovação do pescado no Brasil,
detalhamento do processo de fabricação de CMS, aspectos ligados à qualidade da
matéria-prima, à inspeção sanitária e aos padrões de identidade e qualidade dos produtos,
as inovações na preparação do pescado na gastronomia e a elaboração de produtos como
almôndega, hambúrguer, linguiça cozida, salsicha e prato pronto.

A BRF, dona das marcas Sadia e Perdigão, voltou a registrar prejuízo líquido, desta
vez de R$ 199 milhões, no segundo trimestre de 2021, ante lucro líquido de R$ 307
milhões obtido em igual período de 2020, informou a companhia ontem.

De acordo com a empresa, o prejuízo decorre de maiores despesas financeiras, cujos
principais impactos foram a atualização do valor justo da opção de venda relacionada à

https://ital.agricultura.sp.gov.br/arquivos/ctc/eventos/2021/02-pescado/?ct=t(EMAIL_CAMPAIGN_4_4_2019_10_23_COPY_01)


combinação de negócios do Banvit e os juros associados ao endividamento, contingências,
arrendamentos e passivos atuariais da empresa.

Conforme o Infomoney, a receita líquida, por sua vez, teve crescimento de 27,8% na base
de comparação anual, indo para R$ 11,637 bilhões. Segundo a companhia, a receita líquida
avançou pelo maior volume e preços médios em reais.

Varejo
No primeiro semestre deste ano o consumo nos lares brasileiros acumulou alta real
de 4,01% (deflacionado pelo IPCA/IBGE), na comparação com mesmo período de
2020. Em junho houve queda de 0,68% em relação ao mesmo mês do ano passado.
Comparando o mês de junho contra maio deste ano, o resultado também foi negativo em
5,12%. Os dados, apresentados ontem são do Índice Nacional de Consumo nos Lares
Brasileiros Abras (Associação Brasileira de Supermercados), calculado pelo Departamento
de Economia e Pesquisa da entidade.

A alta acumulada no semestre, para a Abras, é resultado de medidas sociais e econômicas
adotadas pelo governo, além da influência de um conjunto de fatores. Entre eles, o
pagamento da segunda parcela do 13º salário dos aposentados e pensionistas do INSS, na
segunda quinzena de junho; a prorrogação do auxílio emergencial por mais três meses,
para 106 mil trabalhadores, e a maior cobertura de vacinação. O depósito da restituição do
segundo lote do Imposto de Renda Pessoa Física também contribuiu. Foram R$ 6 bilhões
que chegaram para 4,2 milhões de contribuintes. As informações são da SuperHiper

O comércio eletrônico bateu recorde de vendas no primeiro semestre de 2021,
atingindo R$ 53,4 bilhões, crescimento de 31% em relação ao mesmo período do ano
anterior. O resultado consta da 44ª edição do Webshoppers, relatório sobre comércio
eletrônico elaborado pela Ebit | Nielsen e realizado em parceria com o Bexs Banco. As
informações são do Monitor Mercantil.

O resultado semestral foi impulsionado sobretudo pelos aumentos de 22% no tíquete médio
– que passou para R$ 534 -, e de 7% no número de pedidos, atingindo a marca de 100
milhões. Um exemplo é o fato de o número de novos consumidores ter se estabilizado no
primeiro semestre deste ano: foram 6,2 milhões, levemente inferior aos 7,3 milhões no
mesmo período do ano passado. O tíquete médio dos consumidores recém-chegados é
levemente superior à média total, atingindo R$ 556.

Food Service

https://www.infomoney.com.br/mercados/brf-tem-prejuizo-de-r-199-milhoes-no-2o-trimestre-de-2021-com-maiores-despesas-financeiras-receita-sobe-278/
https://www.superhiper.com.br/consumo-nos-lares-brasileiros-aumenta-401-no-semestre-aponta-abras/?utm_campaign=consumo_nos_lares_brasileiros_aumenta_401_no_semestre_aponta_abras&utm_medium=email&utm_source=RD+Station
https://monitormercantil.com.br/comercio-eletronico-bate-recorde-e-de-r-53-bi-em-vendas-no-semestre/


Mais de seis meses depois que as novas alíquotas de ICMS entraram em vigor em São
Paulo, donos de bares e restaurantes no Estado ainda tentam negociar o imposto
com o governo.

Uma nova proposta do SindResBar, que reúne donos dos estabelecimentos, pede que
o valor da cobrança no fornecimento de refeições seja diferente do tributo que incide
na venda de bebidas alcoólicas. Conforme a Folha de São Paulo, no começo do ano, os
estabelecimentos enquadrados no regime especial de tributação passaram de um imposto
estadual de 3,2% para 3,69% da receita bruta. Segundo Sylvio Lazzarini, diretor do
sindicato, a ideia é reduzir o valor para 3% nos alimentos e aumentar para 4% nas
bebidas.

Procurado pelo Painel S.A., o governo de São Paulo diz que os bares e restaurantes
desfrutam de regime especial de tributação e que a alíquota padrão de ICMS no Estado é
de 18%. Também afirma que o ajuste deste ano visa proporcionar recursos para fazer frente
às perdas causadas pela pandemia. A Secretaria da Fazenda afirma que o pedido do
sindicato está sendo analisado pela área técnica

A cidade californiana de San Francisco anunciou que exigirá comprovação de
vacinação completa para entrada em estabelecimentos como restaurantes, academias
e teatros. Isso a converterá na primeira grande cidade dos EUA a impor restrições tão
rigorosas em relação à pandemia de covid-19. As informações são da Bloomberg e foram
divulgadas pelo Valor.

A restrição também se estenderá a eventos em ambientes fechados com mais de 1.000
pessoas, declarou, ontem, a prefeita democrata London Breed. As normas entram em vigor
no dia 20 para clientes, com algumas exceções, e em 13 de outubro para funcionários.

A mudança ocorre no momento em que a área de San Francisco, uma das primeiras a
sofrer com um surto de coronavírus nos Estados Unidos no ano passado, registra um
aumento no número de casos em razão da variante delta, que se espalha rapidamente.

A cidade de Nova York impôs uma ordem semelhante na semana passada, mas ela exige
apenas uma dose da vacina de clientes de lanchonetes e academias de ginástica.

https://www1.folha.uol.com.br/colunas/painelsa/2021/08/restaurantes-de-sp-pedem-icms-menor-para-refeicoes-e-maior-para-bebidas-alcoolicas.shtml#:~:text=SindResBar%2C%20que%20re%C3%BAne%20donos%20de,que%20medida%20aliviaria%20o%20setor&text=Mais%20de%20seis%20meses%20depois,o%20imposto%20com%20o%20governo.
https://valor.globo.com/mundo/noticia/2021/08/12/san-francisco-exigira-vacinacao-para-clientes-de-bares-e-restaurantes.ghtml


ESPECIAL PAINEL DO PESCADO
Brasil amplia importação de pescado em 22% até julho

Com um aumento de 21,97% no volume quando comparado ao mesmo período do ano
passado, o Brasil importou 197.094 toneladas de pescado até julho de 2021.

As despesas com importação geraram um dispêndio de US$ 661.002.981, o que representa
um aumento nos gastos de 24,15% ante o mesmo período de 2020.

A tonelada de pescado importado até julho teve preço médio de US$ 3.354, uma
valorização de 1,79% em relação ao valor pago de janeiro a julho de 2020.

Acesse agora o Painel do Pescado e saiba todos os detalhes das importações e
exportações de pescado em tempo real. Se ainda não é usuário, clique aqui e faça sua
degustação.

https://paineldopescado.seafoodbrasil.com.br/planos
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao
https://www.seafoodbrasil.com.br/painel-do-pescado/plano-degustacao

